



# Acarreo no sirvió para RATIFICACIÓN de fiscal Ernestina Godoy

ROBERTO MELENDEZ S.

**N**i el apoyo del presidente Andrés Manuel López Obrador, el jefe de Gobierno de la Ciudad de México, Martí Batres Guadarrama, de la abanderada del Movimiento de Regeneración Nacional a la primera magistratura del país, Claudia Sheinbaum Pardo, y de diputados de la capital del país, entre otros actores de la vida pública, fueron suficientes para que el Congreso ciudadano ratificara a Ernestina Godoy Ramos como fiscal general de Justicia de la capital del país.

Tampoco bastaron, como lo afirma el líder nacional del PRI, Alejandro Moreno, las amenazas e incluso atentados como el perpetrado contra la camioneta de la diputada Guadalupe Barrón, cuyo vehículo fue baleado la madrugada del domingo, para que doña Ernestina fuera confirmada, por otros cuatro años, como titular de la FCG-CDMX, quien es acusada por empleados de la misma, incluidos policías de investigación, de ser desplazados en puestos claves para dar cabida a los recomendados, protegidos y amigos, compañeros de Godoy Ramos, quien este martes concluye sus funciones, de las que se hará cargo un interino.

La fiscal no sale bien librada del cargo, pues se le responsabiliza en buena medida de la inseguridad, feminicidios, cobros de piso y otros delitos que aquejan a la comunidad en general, además de venganzas contra quienes no acatan sus disposiciones, entre ellos el alcalde en Benito Juárez y candidato de la oposición a la jefatura de Gobierno Santiago Taboada.

La derrota de Ernestina es un aviso a la actual administración federal y ciudadana de que pueden perder las elecciones



Gerardo Cuesta y Raúl Ruiz, en Cambiando de Tema Noticias

nes de junio próximo en las que **estarán en juego más de 20 mil cargos de elección popular, por lo que no se puede descartar la violencia y presunta participación de la delincuencia organizada**, como lo acredita el hecho de los asesinatos de que han sido objeto varios aspirantes a dichos cargos, acciones que fueron destacadas por los conductores del noticiario estelar de unomásuno, **Cambiando de Tema Noticias**, Gerardo Cuesta y Raúl Ruiz Venegas, quienes, dirigidos por nuestro presidente editor, **Naim Libien Kawi**, destacaron, en video, las escenas por demás dantescas que se registran en uno de los hospitales del IMSS-Bienestar, donde en el llamado **"Pasillo de la Muerte"** se encuentran **"apilados"** en camillas, sillas metálicas y suelo pacientes con diversos padecimientos, a quienes no se les brinda la mínima de las atenciones. Las escenas son dramáticas y desgarradoras, pero de acuerdo con nuestras máximas autoridades estamos por contar con un servicio médico mucho mejor que el de Dinamarca. Soñar no cuesta nada, pero mientras, miles de enfermos, incluidos niños y niñas con cáncer, siguen sin medicinas, mientras que la

Estadística de México, que ya fue inaugurada, al igual que la mayoría de las obras insignias de la administración López Obrador, sigue sin funcionar y mucho menos dotar de medicinas a los miles de enfermos que hay en todo el país y menos aún surtir varios millones de recetas que están en el olvido, no así los apoyos a los morenistas que buscan cargos de elección popular de primer nivel, entre ellos nueve gubernaturas, diputaciones federales y senadurías.

**Cambiando de Tema**, José Luis "El Mago" Sustaita lamentó y comentó los fallecimientos del empresario Carlos Bremen, la compositora Amparo Rubin, a quien el también compositor Rodrigo de la Cadena rindió homenaje, Roberto Palazuelos Rosenzweig, padre del Diamante Negro, Roberto Palazuelos, del legendario capitán de la selección alemana de fútbol Franz Beckenbauer y del inolvidable centro delantero de Brasil, Mario "Lobo" Zagallo.

Destacó la **Cumbre de Magos** que se realizará en la capital del país y el hecho de que en noviembre, merced a la inteligencia artificial, se podrá ver "en vivo" al rey Elvis Presley, lo que sucederá en Londres, Inglaterra. A partir de este lunes, **comenzó la disminución de diez vuelos por hora en el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México, lo que presuntamente pasarán al Felipe Ángeles y al de la ciudad de Toluca, estado de México.** Sería conveniente, se dice en corrillos políticos y jurídicos, la morena

**Lenia Batres Guadarrama**, nueva ministra de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, quien solicitó se le redujera el salario y fuera inscrita en el ISSSTE, fuera atendida, si es que llegara a enfermarse, en alguna clínica del IMSS-Bienestar, a efecto de que, como dice su mentor, **el presidente López Obrador**, tenga para que se entretenga. Mil gracias, y recuerde que tiene una cita, a las 14:30 horas, con otro **Cambiando de Tema**.



José Luis "El Mago" Sustaita